Comme en 2018, Théo Bachelot se révèle le jockey le plus régulier dans les handicaps quintés* en y figurant à l'arrivée près d'une fois sur deux Une réussite liée à celle de son patron, Stéphane Wattel, avec lequel il forme un tandem proprement redoutable

Q uel a été le jockey le plus régucinq premiers d'un quinté handipeut eirsi avoir une vision plus glolier dans les handicaps quintés cap. Mieux, cette réussite grimpe à bale de la progression d'un cheval laisser passer le meeting d'hiver et on que le fait de bien sy comporter peut cette année ? Cest la question à la 56 % lors de son association aux que quand on le monte tous les jugera après," Mardi, Théo Bache-nous permettre ensuite d'être appelé quelle nous avons tàché de répon-chevaux de Stéphane Waitel. "Con-jours." Rien n'est joué toutefois lot aura l'occasion de montrer que pour d'autres courses. Stéphane Pasdre avec cette étude. Si Maxime naître les chevaux est clairement un dans les courses événements. À la fibrée de la Touques est toujours quier estredoutable dans les quintés. Guyon est celui qui en a remporté avantage, concède t-il. Toutefois, sept quintés de la fin, l'insatiable son terrain de jeu favori. Il sera en Ca révèle le talent du jeckey, et que le plus (12), que Pierre-Charles cette année, je suis un peu moins pré-Pierre-Charles Boudot peut encore selle sur Amirvann qui, a 8 ans, ef-confirme l'ensemble de son palma-Boudot est le pilote qui a fini le plus sent le matin à l'entraînement. À tout rafler (le plus grand nombre fectuera ses premiers pas sur 2.500 rès. Gagner un quiaté, ca amère une souvent sur le podium (31 %), la mon grand regret, car faime retrou- de victoires et la régularisé à l'arri- mètres. Un motif d'inquiétude que certaine notoriété." Et c'est loin Cravache d'Or 2019 et la très pro- ver l'embience familiale de l'écurie. vée). Mais Théo Bachelot aura notre pilote balaye immédiate- d'être négligeable. bable Cravache d'Or 2020 doivent Mais on est amené à monter tous les l'avantage de jouer à domicile à ment: "L'allongement de la distance # FABRICE ARCHAMBEAU laisser la place de leader à Théo Ba-jours, souvent loin dechez nous, je ne quatre reprises, même si paradoxa-sera un avantage. C'est très bien. Les chelot en ce qui concerne la présen-pouvais pas concilier les deux. Donc, lement ce dernier n'a pas été partiquintés sont les rares courses expo-l'Étude portant sur les 101 handisags ce à l'arrivée des courses événe- le fais principalement les galops à culièrement en verve sur la PSF de sées médiatiquement et les handi- quinté deputé en 2020. Seub les ments. Près d'une fois sur deux, le l'approche de l'engagement des che- la Touques en 2020 (3 fois sur 8 à caps sont des épreuves dures à mon- jockes en avant disputé au moins 25 ont

pilotenormand a terminé parmi les vaux. Ça a aussi ses vertus, car on l'arrivée). "Je ne pense pas qu'il y ait ter et à gagner. Il ya très peu de mar-

LUNDI À PARIS-VINCENNES PRIX EDMOND HENRY (GROUPE II)

En "étoile" montante

Dans un Prix Edmond Henry (Gr. II) aux allures de "Comulier", Étoile de Bruyère n'a pas manqué son premier objectif de l'hiver, en s'imposant sur une belle pointe de vitesse. Elle devance deux autres chevaux en vue de l'épreuve, Étonnant et Feeling Cash.

e Prix de Comulier (Gr.1-24 jan-■ vier 2021) était déjà dans tous les esprits, dans les travées de Vincennes, ce lundi. Avant ce Prix Edmond Heary (Gr. II), un quatuor de tête se détachait, avec Feeling Cash, Étonnant. Fado du Chêne ou encore Étoile de Bruvère, Ouatre concurrents qui pourront potentiellement être revus l'avant-demier dimanche de janvier. Et si un élément s'est détaché à l'issue de cette épreuve, c'est bien la lauréate, Étoile de Bruyère. La représentante de l'entraînement et des couleurs de Charles Dreux qui ne sont pas sans nous rappeler allocalOnnaka Mahon la

l'occasion, la fille de Kénor de Cossé renoue avec le succès, elle qui ne s'était plus imposée depuis son succès dans le Prix Joseph Lafosse (Gr. (I), fin novembre 2019. Une très belle satisfaction pour son jockey. Adrien Lamy, "Je suis très content de la jument. Cétait un objectif. Elle avait besoin de nous rassurer, c'est ce qu'elle e pleinement fait aujourd'hui." Le meeting est donc bien lancé pour la dauphine de Bilibili dans le Prix de Cornulier 2020. * Maintenant, on va prendre les étapes une à une, ajoute le jockey. Le prochain objectif sera le Prix de Comulier. On va partir comque l'année dernière. Elle va sürement être revue à l'attelé et au monté entre les deux, arec des ambitions un peu moindre." Eux aussi auront des ambitions pour l'épreuve reine sous la selle de fin janvier : Étonnant et Feeling Cash prennent respectivement les deuxième et troisième places de ce Prix Edmond Henry, devant Ezalyo Smart, quatrième. Fautif dans le premier tournant, Fado du Chêne a été disqualifié. "Il y a encore des réglages à faire", a expliqué Julien Le Mer. Le cheval sera revu dans le Prix Joseph Lafosse, le 5 décembre prochain.



TVA: un nouvel espoir pour les poulains

Dans le cadre du Projet de la loi de Finances pour 2021, la sénatrice de Côte-d'Or Anne-Catherine Loisier a présenté un amendement visant à "réintiquer les poulains dans les produits agricoles sur lesquels peut être appliqué un taux de TVA réduit" et ce demier a été adopté. Jusqu'à maintenant, un taux de TVA de 20 % est appliqué aux poulains alors que, pourtant, il s'agit d'animaux en phase d'élevage. Contrairement aux précédentes teritatives pour changer la donne, celle-ci pourrait bien aller à son terme. "Nous avons travaillé tout l'été avec in ministore at Fric Woerth pour faire comprendre qu'il existait un interstice, explique la sénatrice Loisier Des leçons du passé ont été tirées et le libelló du texte a été peaufiné afin qu'il soit compatible avec la directive européenne." L'astuce, c'est de s'appuver sur le terme global de "poulain" en le faisant entrer dans la catégorie des animaux d'élevage agricole en vue de le faire bénéficier des mêmes avantages fiscaux. En effet, avant que le cheval ne se présente en compétition, nul ne sait quel sera son devenir. Direction désormais la Commission Paritaire pour ce texte qui a élé soutenu en séance par le ministre déléqué chargé des comptes publics, Clivier Dussopt.

Mais une mauvaise nouvelle pour les propriétaires...

En revanche, lund après-midi, l'amendement d'Anne-Catherine Loisier visant à demander un report d'un an au suiet de la suppression du versement de la TVA sur les gains de course pour les propriétaires concernés a été rejeté. Ce n'est pas une borne nouvelle pour le secteur. comme l'avait expliqué le président des FP, Hubert Tassin, dans nos colonnes: "Alors que les propriétaires continueraient à payer la TVA sur les pensions, ils ne la retouchemient plus en cas de gains de course. Donc pour les propriétaires assulettis à la TVA cela reviendrait rapidement à une augmentation de 20 % de leurs frais." Seion nos informations, les entraîneurs-propriétaires ainsi que les éleveurs-propriétaires ne sont pas impactés, la problématique se posant pour 230 propriétaires au galop. Cependant, le combat parlementaire n'est pas terminé. S.C.

M 00150 - 1124 - F: 2,40 €